

Même pas peur des 22km qui nous attendent malgré une météo incertaine !

Un regret anticipé, peu de vue alors que l'itinéraire nous en promet. Eh bien erreur ! Certes le ciel n'affiche pas un bleu immaculé mais les paysages se proposent dès les premiers hm parcourus pour atteindre le Belvédère du Chanelet nommé aussi : Croix de Gizia.

De combes en sous-bois s'annonce Rosay et son château-fort privé (XIIIème), pour s'y rendre un arrêt s'impose à la chapelle des Templiers (XIIème) de Graveleuse.

Le terrain tantôt gras très gras, tantôt herbeux laisse chaussures et bas de pantalons quelque peu maculés ; nous les cacherons attablés devant un chocolat chaud mousseux d'une adresse bien connue à Coligny.

Aucun des 13 randonneurs n'ayant souffert des 650m de dénivelé, tous sont prêts à repartir dès ... la semaine prochaine.